

c
—
g[Home](#) [Artículos](#) [Noticias](#) [F1](#) [Rallyes](#) [Raids](#) [Novedades](#) [Pruebas](#) [Videos](#)[Motos](#)[Portada](#) / [Turismos, DTM y WTCC](#) /

Las TCR International Series arrancarán en Malasia con el GP de Fórmula 1

MARCH 26 PUBLISHED IN [TURISMOS, DTM Y WTCC](#) FONT SIZE[EMAIL](#) [PRINT](#)

Las TCR International Series arrancarán en Malasia con el GP de Fórmula 1



La temporada inaugural de las TCR International Series comienza este fin de semana en el Circuito Internacional de Sepang, como telonero del Gran Premio de Malasia de Fórmula 1.

Los pilotos de las TCR tendrán su primer contacto con la pista el viernes con las dos sesiones de entrenamientos libres de veinte minutos de duración; para el sábado afrontar la sesión de clasificación de treinta minutos, donde todos los pilotos disputarán la Q1 y sólo los 12 más rápidos estarán en la Q2.

La primera carrera de las TCR International Series tendrá lugar el sábado por la tarde, justo antes de la clasificación de la F1; mientras que la segunda carrera será el domingo como aperitivo al GP de F1.

La lista de inscritos de la temporada inaugural está formada por 17 pilotos de diez nacionalidades distintas que se pondrán al volante de coches producidos por cinco fabricantes: Audi, Ford, Honda, Opel y SEAT.

Entre ellos se encuentran muchas caras conocidas, como el ex piloto de F1 y probador de Ferrari, Gianni Morbidelli, y un trío de expertos en turismos: Franz Engstler, Michel Nykjær y Jordi Gené, que se enfrentarán a jóvenes talentos como son Pepe Oriola, Sergey Afanasiev y Stefano Comini; y tres promesas en turismos: Ferenc Ficza, Lorenzo Veglia y Jordi Oriola.

Las últimas incorporaciones a esta lista han sido el ex piloto del Mundial de Turismos (WTCC), René Münnich (West Coast Racing) y Diego Romanini (Proteam Racing). Campos Racing y Proteam Racing disputarán los eventos de Malasia y China con dos Opel Astra OPC y un Ford Focus ST, respectivamente. Sin embargo, ambas escuderías ampliarán su participación, a partir del primer evento europeo en Valencia. Finalmente, recordar que Liqui Moly Team Engstler recibió la autorización de la WSC Ltd para iniciar la temporada con los Audi TT.

Tagged under

[TCR International Series](#) , [Malasia](#) , [Sepang](#) ,

[Tweet](#) { 1 }

Like Be the first of your friends to like this.

 +1